

Carta de Mnuchin y Meadows a los legisladores

Casa Blanca pide al Congreso aprobar “ayuda provisional”

• Plantean que se utilicen fondos remanentes del programa de crédito a las empresas, tras su expiración

Agencias

El gobierno del presidente Donald Trump llamó este domingo al Congreso de Estados Unidos a aprobar una ley de ayuda para la economía estadounidense ante el coronavirus, utilizando los fondos remanentes de un programa de créditos a empresas.

Se trata de la más reciente propuesta en el “estira y afloja” entre la Casa Blanca y el Congreso para autorizar nuevos fondos federales que sostengan a la economía, en medio de una recuperación tambaleante.

En una carta a los legisladores, el secretario del Tesoro, Steve Mnuchin, y el jefe del gabinete Mark Meadows, dijeron que continuarán negociando con el líder del Senado, el demócrata Chuck Schumer, y la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, para tratar de alcanzar un acuerdo sobre un proyecto de ley que otorgue amplios recursos.

Sin embargo, dijeron que el Congreso debería votar de inmediato una legislación que permita usar los fondos restantes del Programa de Protección de Salarios, que totalizan cerca de 130,000 millones de dólares.

Igualmente, el portavoz de la Casa Blanca, Brian Morgenstern, dijo a periodistas que los fondos serían empleados para reabrir el mismo Programa de Protección de Salarios, el cual expiró hace poco, ello con el “fin de permitir a las empresas que continúen usando ese dinero para mantener los puestos de sus empleados”, mencionó.

Asimismo, el viernes, el gobierno de Trump ofreció un paquete de ayuda económica por 1.8 billones de dólares durante conversaciones con Nancy Pelosi, luego de instar a su equipo en Twitter a “ir en grande”. Esta nueva cifra se acerca a la propuesta de los demócratas, que conlleva fondos fiscales por 2.2 billones de dólares.

La propuesta del gobierno se da unos días después de que Trump suspendiera las negociaciones y propusiera postergarlas hasta después de las elecciones del 3 de noviembre.

El giro en reversa del presidente Trump y la oferta más alta en apoyos fiscales generó críticas de varios republicanos en el Senado, ya que muchos están inconformes con el fuerte incremento de la deuda y les preocupa involucrarse en un acuerdo que podría restarle apoyo en las próximas elecciones.

Nuevo paquete, no se descarta

Mientras tanto, el asesor económico del presidente, Larry Kudlow, dijo que aún podría ser aprobado el nuevo paquete de estímulo económico para superar la crisis provocada por la pandemia propuesta por la Casa Blanca, pese al estancamiento en las discusiones.

“No creo que esté muerto en absoluto” un posible acuerdo, dijo Kudlow a la cadena CNN.

“Estamos pidiendo por algunas áreas específicas de asistencia que ayudarían a esta recuperación. Es una recuperación en forma de V, pero hay áreas clave que podrían ayudar”, dijo.

“Estas son cosas simples. Tienen un

apoyo bipartidista. Podríamos hacerlo como proyectos de ley independientes, o un proyecto de ley colectivo, o lo que sea. Pero no entiendo la intransigencia de mis amigos los demócratas”.



En este punto, todavía tenemos desacuerdos sobre muchas prioridades y los demócratas están esperando los detalles que pueda proveer la administración sobre varias disposiciones, mientras continúan las negociaciones sobre el monto total del financiamiento”.

Nancy Pelosi,

PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE REPRESENTANTES DE EU.



Las negociaciones para un alivio por el Covid están avanzando. ¡Vayan en Grande!”.

Donald Trump,

PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS.



Fecha 12.10.2020	Sección Finanzas Globales	Página 31
----------------------------	-------------------------------------	---------------------



El estira y afloja entre los legisladores de ambos **partidos** no permite lograr acuerdos previos a las elecciones presidenciales.

FOTO: SHUTTERSTOCK